

ABSTRAK

Indriani. 2020. *Peranan KSPPS BMT Amanah Citra Dalam Meningkatkan Perekonomian Anggotanya*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Muhaimin, S.Ag., M.A, (II) Rohana Faridah, S.E., M.M.

Kata Kunci: KSPPS BMT Amanah Citra, Ekonomi Masyarakat, Koperasi Syariah

Penelitian ini berlatar belakang bahwa didirikannya koperasi untuk memenuhi kebutuhan anggotanya dengan harga yang relatif lebih murah, memberikan kemudahan dan keuntungan bagi anggotanya. Koperasi yang berlandaskan gotong royong dan asas kekeluargaan merupakan realisasi demokrasi ekonomi yang dibentuk sebagai alat untuk memperbaiki ekonomi anggota dengan menyediakan kesempatan pinjaman modal. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui bagaimana peranan KSPPS BMT Amanah Citra dalam meningkatkan perekonomian anggotanya, apa faktor penghambat dan pendukung KSPPS BMT Amanah Citra dalam meningkatkan perekonomian Anggotanya.

Metode penelitian (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian adalah KSPPS BMT Amanah Citra. Objek penelitian adalah peranan dalam meningkatkan perekonomian anggotanya. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan dokumentasi

Hasil penelitian yaitu peran KSPPS BMT amanah citra dalam meningkatkan perekonomian anggotanya yaitu dari usaha-usaha yang dilakukan koperasi dalam mempermudah keanggotaan dan syarat peminjaman modal usaha serta adanya bantuan mempromosikan usaha mereka. Adapun faktor penghambat dan faktor pendukung KSPPS BMT amanah citra dalam meningkatkan perekonomian anggotan yaitu keterbatasan modal, tidak adanya bantuan modal dari pemerintah, nasabah mengalami kebangkrutan, nasabah macet dalam pembayaran angsuran. Faktor pendukung KSPPS BMT Amanah Citra dalam meningkatkan perekonomian anggotanya yaitu:kebijakan ketua KSPPS BMT Amanah Citra, kemudahan dalam melakukan pinjaman, tidak adanya denda terhadap keterlambatan pembayaran, sistem kekeluargaan, dukungan, motivasi dan bimbingan terhadap nasabah.